



CDU-BEIRATSFRAKTION Gröpelingen

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

für die Sitzung des Fachausschusses „Bau und Verkehr“ des Beirates
Gröpelingen am 02.09.2020

Forderung einer Geschwindigkeitsmessanlage in der Ritterhuder Heerstr.

Der Beirat möge beschließen:

Die Behörde für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau wird aufgefordert dem Beirat eine Geschwindigkeitsmessanlage zur Verfügung zu stellen und zudem aufzustellen, um an das vorgeschriebene Tempolimit zu erinnern.

Begründung:

Seit Öffnung des hinteren Teils der Ritterhuder Heerstr. für den Individualverkehr beschweren sich Anwohner über zu schnell fahrende Verkehrsteilnehmer. Um dieses zu verhindern wird eine Geschwindigkeitsmessanlage gefordert.

Für die CDU-Beiratsfraktion Gröpelingen:

Norbert Holzapfel

Ute Pesara-Krebs